

BTU Cottbus - Senftenberg · Postfach 10 13 44 · 03013 Cottbus

Chandini Tharayil Sunil
Tharayil House PO Perinjanam
680686 Thrissur, Kerala
Indien

Abteilung Studium und Lehre
Leiterin Grit Scheppan

Bewerbung Zulassung Immatrikulation

T +49 (0) 355 69 5604
E immatrikulation@b-tu.de

29.01.2025

Nachname(n)	Tharayil Sunil	Vorname(n)	Chandini
Geburtsdatum	01.05.2000	Nationalität	Indien
Bewerbernummer	6053722		

Zulassungsbescheid zu Ihrem Antrag auf Zulassung für das Sommersemester 2025

Herzlich Willkommen an der Brandenburgischen Technischen Universität Cottbus-Senftenberg! Wir freuen uns, dass Sie sich für unsere Universität entschieden haben, und erteilen Ihnen nun eine direkte Zulassung für folgenden Studiengang im Sommersemester 2025.

Angestrebter Abschluss	Master (universitär)
Studiengang	Artificial Intelligence
Lehr- und Prüfungssprache	Englisch
Studienstandort	Zentralcampus Cottbus
Fachsemester	1
Studientyp	Vollzeitstudium
Studienart	Präsenzstudium
Semesterzeitraum	01.04.2025 - 30.09.2025

Die Hochschulzugangsberechtigung sowie die Nachweise über die Kenntnisse der Lehrsprache wurden gemäß §3 der Immatrikulationsordnung der BTU Cottbus-Senftenberg entsprechend geprüft (gemäß § 16 b Abs. 1 AufenthG).

Damit Ihre Zulassung Ihre Wirksamkeit nicht verliert und wir Sie als Studierende bzw. Studierenden der Brandenburgischen Technischen Universität Cottbus-Senftenberg immatrikulieren können, müssen Sie das Zulassungsangebot im myBTU-Portal annehmen und folgende 4 Schritte durchführen.

- 1. Online-Immatrikulation im myBTU-Portal bis spätestens 31.03.2025 beantragen**
Vergessen Sie bitte nicht, den Immatrikulationsantrag nach Abschluss der Online-Immatrikulation auszudrucken!
- 2. Zahlung der Semestergebühren**
Informationen zur Zahlung der Semestergebühren erhalten Sie auf dem Immatrikulationsantrag. Bitte beachten

Sie, dass die Universität keine zusätzlichen Kosten, die durch eine Überweisung der Gebühren aus dem Ausland entstehen, übernehmen kann.

3. Upload der Immatrikulationsunterlagen im myBTU-Portal bis spätestens 31.03.2025

Nach Abschluss der Online-Immatrikulation laden Sie bitte Ihren unterschriebenen Immatrikulationsantrag und ggf. weitere Dokumente (siehe Zulassungsbescheid) im myBTU-Portal hoch.

4. Nachweis der Krankenversicherung

Für die Immatrikulation benötigen wir von Ihrer Krankenversicherung eine Meldung über Ihren Versicherungsstatus. Bitte kontaktieren Sie dafür Ihre Krankenkasse. Diese bestätigt uns elektronisch Ihren Versicherungsstatus. Bewerber*innen, die privat oder im Ausland krankenversichert sind, kontaktieren bitte eine gesetzliche Krankenkasse in Deutschland. Bitte geben Sie in jedem Fall unsere Absendennummer H0000859 an.

Wichtige Information für internationale Bewerber*innen

Das Team des International Relations Office führt zu Beginn des Sommersemester 2025 einen **"Welcome and Registration Point"** durch. Nähere Informationen finden Sie auf unserer [Webseite](#).

Kontakt

Falls Sie noch Fragen haben oder weitere Auskünfte benötigen, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren:

Bewerber*innen aus Deutschland

Studierendenservice:

T: +49 (0) 355 69 5604

E: immatrikulation@b-tu.de

Internationale Bewerber*innen

International Relations Office:

T: +49 (0) 355 69 2105

E: international+studystart@b-tu.de

Rechtsbehelf

Gegen diesen Bescheid kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe Widerspruch erhoben werden. Der Widerspruch ist bei der Brandenburgischen Technischen Universität Cottbus-Senftenberg, Zentralkampus, Justitiariat, Sachgebiet Prüfungs- und Zulassungsrecht, Platz der Deutschen Einheit 1, 03046 Cottbus, schriftlich oder zur Niederschrift einzulegen.

Bitte beachten Sie: Der Widerspruch und der Schriftverkehr müssen in deutscher Sprache, mit Originalunterschrift versehen und schriftlich per Post (nicht per E-Mail) eingereicht werden. Widersprüche per E-Mail werden nicht bearbeitet.

Wir freuen uns, Sie bald auf dem Campus begrüßen zu können!

Mit freundlichen Grüßen

Brandenburgische Technische Universität Cottbus-Senftenberg

Dieser Bescheid wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift und Siegel gültig.

BTU Cottbus - Senftenberg · Postfach 10 13 44 · 03013 Cottbus

Chandini Tharayil Sunil
Tharayil House PO Perinjanam
680686 Thrissur, Kerala
Indien

Abteilung Studium und Lehre
Leiterin Grit Scheppan

Bewerbung Zulassung Immatrikulation

T +49 (0) 355 69 5604
E immatrikulation@b-tu.de

29.01.2025

Family Name(s)	Tharayil Sunil	First Name(s)	Chandini
Date of Birth	01.05.2000	Nationality	India
Application Number	6053722		

Admission letter for your application for admission for the Summer Semester 2025

Welcome to the Brandenburg University of Technology Cottbus-Senftenberg! We are delighted that you have chosen our university and are now granting you direct admission to the following degree programme in the Summer Semester 2025.

Intended Degree	Master (research-oriented)
Degree Programme	Artificial Intelligence
Language of Instruction	English
Campus	Main Campus Cottbus
Programme-related semester	1
Type of Studies	Full-Time Studies
Type of study	Attendance Study
Semester Period	01.04.2025 - 30.09.2025

The university entrance qualification and the proof of knowledge of the teaching language were checked in accordance with §3 of the enrollment regulations of the BTU Cottbus-Senftenberg (in accordance with § 16 b para. 1 AufenthG).

To ensure that your admission does not lose its validity and that we can enrol you as a student at the Brandenburg University of Technology Cottbus-Senftenberg, you must accept the admission offer in myBTU-Portal and complete the following 4 steps.

1. Online-enrolment in the myBTU-Portal by 31 March 2025 at the latest

Do not forget to print out the enrolment application after completing your online enrolment!

2. Payment of the semester fees

Information about paying the semester fees can be found in the enrolment application. Please note that the university cannot cover any additional costs incurred by transferring fees from abroad.

3. Upload the enrolment documents to the myBTU at the latest by the 31 March 2025

After completing the online enrolment, please upload your signed enrolment application and, if applicable, any other documents (see letter of admission) to the myBTU.

4. Proof of health insurance

For enrolment, we require an electronic notification of your health insurance status from your health insurance company. Please contact your health insurance company for this. This electronically confirms your insurance status to us. Applicants who are privately insured or insured abroad should contact any statutory health insurance company in Germany. In any case, please specify our sender number H0000859.

Important information for international applicants

The team of the International Relations Office is organising a „Welcome and Registration Point“ at the beginning of the Summer Semester 2025. You can find more information on our [website](#).

Contact

If you have any questions or need further information, please do not hesitate to contact us:

Applicants from Germany

Admissions & Registrar's Office::

T: +49 (0) 355 69 5604

E: immatrikulation@b-tu.de

International Applicants

International Relations Office:

T: +49 (0) 355 69 2105

E: international+studystart@b-tu.de

Right of Appeal

You have the right to appeal against this decision within a month of notification. The appeal must be made out to the Brandenburg University of Technology Cottbus-Senftenberg, "Stabsstelle Zulassungs- und Prüfungsrecht", Platz der Deutschen Einheit 1, 03046 Cottbus, Germany in written form.

Please note: The objection and the correspondence must be in German language, provided with original signature and submitted in writing by post (not by e-mail). Contradictions by e-mail will not be processed.

We look forward to welcoming you soon on campus!

Yours sincerely,

Brandenburg University of Technology Cottbus-Senftenberg

This notification was automatically generated and is valid without a signature and seal.